
令和５年度 学校評価アンケート（７月）の結果報告 

学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。Web上で回答をいただきました。学校評価アンケート

は、学校の教育活動全般について児童、保護者、教職員それぞれの立場から振り返り、短期的、中長期的に改善

を図るための参考とさせていただくために実施しております。結果は以下のとおりです。 

１ 学校生活を楽しく過ごしている。 

 
２ 進んであいさつや返事をしている。 

 
3 相手を大切にしたあいさつを行っている。 

 
４ 相手のよさを認め、相手のことを考えて行動している。 

 
５ ふれあい班活動で仲間と仲良く活動している。 

 
６ 学校生活をよりよくしようと、自分で考え、進んで取り組んでいる。 

 
７ 授業中、集中して聞いたり、進んで話したりしている。 

 
８ 授業中、友達と学習して、できることや分かったことが増えてきた。（授業の内容を理解している。） 
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TEL ０２５７－２２－４０９０ 

←学校 HPにアクセスすれば、カラー版が見られます。 

 



９ 人の話を聞いて、自分の考えをもち、はっきりと話している。 

 
10 自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に進んで取り組んでいる。 

 

11 家で読書をしている。（■４日以上、▩２～３日、■１日、▥０日） 

 
12 進んで体を動かしたり、体を使って遊んだりしている。 

 
13 寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっている。 

 
14 メディアをやめる時刻を守っている 

 
15 学年の「メディアせんげん」を意識して行動している。 

 
16 学校だよりや学年だより、連絡帳などで、学校内の情報が適切に伝わっている。 

 
17 教職員は、誠実に子どもや保護者に接している。 

 
18 学校の教育活動は適切に行われている。 
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【学校への意見・要望等】（自由記述） ※読みやすくするために要約・文言を直している場合があります。 

 ○：励まし  ●：要 望  ◇：提 案  →は、学校からの回答 

【学校生活】 

○先生も忙しい中、学年だよりや懇談会で子どもたちの様子を細かく教えてくれる等、子ども同士のトラブルが
ある中でも一生懸命対応してくださり、いつも感謝しています。 

 
○担任の先生、友達のおかげで、毎日楽しく学校に通ってくれて、ありがたいです。いつもありがとうございます。 
 
○授業で分からない所もそのままにせず、子どもに教えてくださっていることに感謝しています。 
 
●天候が荒れてる中の外での活動は控えてほしいです。 
  →1，2 年生で実施したゆめの森公園での学習で、雨の中、ザリガニ釣りをし、ご心配をおかけしました。学校
としては、雨での出発であったため、ザリガニ釣りはないものとして考えていましたが、実際には行いました。
施設の方としっかりと協議し、子どもたちに無理のない活動になるようにいたします。 

 
●大人（先生、保護者）の見ていない所で起こる事が怖いなと感じる事があります。子どもにハッとする何か良い
言葉があれば教えていただきたいなと個人的に思います。 

 
●委員会活動で給食時間が圧迫され、十分に食べられない時があるようです。給食時間は平等に与えられるよ
う、委員会活動のあり方を見直していただきたいです。 

  →放送当番、献立紹介、読み聞かせ等、委員会の仕事で喫食時間が少なくなる場合があります。給食準備を
先にやって学級の「いただきます」よりも先に食べ始める、片付けを遅らせて喫食時間を確保する等、工夫し
ます。 

 
◇検温は、 先生たちもチェックする負担があると思いますし、毎朝の検温は既に習慣化していると思うので、５類
になった今、検温表は廃止しても良いのではないでしょうか？ 

  →夏休み前の保健だよりでお知らせしたとおり、８月から検温表は廃止しました。 
 
【生徒指導】 
●乱暴な言葉、下品な単語を他のお友達が言ってたようで…覚えてきてしまって…。他には異性の友達にイヤな
事を言われて、子どもはショックを受けたので、児童に注意してほしいです。 

 
●指導があった時に、家に先生が来ることを本人がとても不安がります。自宅に来ていただくのは先生の勤務時
間も大変だし、学校時間内に指導していただくか、時間外は保護者が学校に伺うこともできるので子どもが不
安にならないようにしていただけるとありがたいです。もちろん、指導内容は家庭でしっかり話をするつもりです。 
→保護者の方と直接話をさせていただく必要がある時は、家庭訪問がよいか、来校いただくか、事前に確認さ
せていただきます。 

 
●低学年の頃にお友達の名前は、「さん」をつけて呼ぶことと指導があったのに、今、担任の先生が子どもに対し
て呼び捨てで名前を呼ぶことに疑問を持っています。 

  →ご指摘いただき、ありがとうございます。教師の姿は、子どもたちにとって一番大切な教育環境でなければな
らないと考えます。子どもの模範となるように職員一同、改善するよう確認いたしました。 

 
【学校行事】 
○大運動会お疲れさまでした。 コロナがあけて、声援が響き渡る運動会は胸が熱くなりました。１５０周年記念イ
ベントも心に残る体験になりました。親子競技があると親子で燃え、保護者同士も団結できよかったです。 進
行上、先生方に負担が多かったのでは、と感じる場面がありました。 

 
●運動会での徒競走や、３年生以上のリレーの場合は近くで応援できるが低学年リレーだけフィールド内でやっ
てるため、見てる方も遠くあまりよく見えないので、出来ればもう少し近くで応援できるように考えてほしいです。 

 
◇運動会の時間が長く、子どもたちの体調が心配でした。コロナ禍の運動会くらいの長さがちょうど良いと思い
ました。綱引きの場所が草と土で不公平。観戦しやすさより、公平さで競技の場所を決めてほしいです。  

  →今年度は、１５０周年記念運動会とバルーンリリースのイベントを実施したため１日日程としましたが、来年
度以降は内容を工夫して半日日程で行います。 

 
◇PTA 役員の競技担当にそれぞれの仕事内容、得点の細かい集計方法などは事前に周知する時間がとれると、
当日もっとスムーズに動けると思います。 

 
【全般】 
○動物のお世話や野菜を育てる事を通して、我が子が愛情を持って触れ合う一面を観れました。 
学校で、心もしっかり育てて下さっているんだなあと改めて感じています。 

 
○子ども達の意見を取り入れてくれたり楽しい事を考えてくれたりしていただきありがとうございます。 
 
○周年事業に向けて、児童の希望を汲みながら行っていただき、感謝しています。 
 
○委員会活動やふれあい班、様々な学校行事を通して発言したり、人前に出たりする事が本人にも少しずつ自
信に繋がっているようです。家庭では出来ないことを学校でたくさん経験させていただいていると思います。 



 
 
●写真について、行事の際に撮った集合写真だけでも購入できるようにする。または年度末に数枚写真で配布
してもらうことはできないのでしょうか？ 

  →「写真コレなび」というシステムを導入し、販売します。９月に入りましたら案内を配付いたします。 
 
●教員同士の情報共有がなっていないと感じられます。不明点があり学校に問い合わせした際ぞんざいな対応
をされ、保護者よりも教員の方が優位なのですか？と感じられ、腹立たしく(このことは一生忘れません)思いま
した。 

  →担任が急遽不在となった場面で、情報共有が十分なされていない状態で対応し、不快な思いをさせてしま
いましたこと、お詫び申し上げます。 

 
●４年生２７人 1 クラスは人数が多いと感じます。できれば２クラスに分けていただきたいです。  
  →新潟県の学級編制は、３年以上は３５人を超えると２学級になるという規準があります。そのため、２７名では、
１学級編制となります。 

 
◇個別面談を夏休み前にしたほうが良いと思います。 
  →マーチングの参加を今年度で終了しましたので、授業時数確保の観点からも、来年度から個別懇談は夏休
みに入ってからの７月中に計画します。お話しした内容を、夏休みの生活に生かしていけるよう、ご支援くだ
さい。 

 
〇学校までの距離が遠いため、持ち帰りの教科書の荷物を減らしていただき、すごくありがたいです。 
◇毎日の荷物が重く、夏場は水筒もあるのでかわいそうに思います。体の小さい低学年のうちは学校に置いてお
ける教科書など無理に持ち帰らなくてもいいのではと思います。  

→１年生は国語、２年生は国語と算数、３年生以上は国語と算数とドリルを持ち帰ることを基本としています。また、
宿題や自主学習によっては他の教科を持ち帰ることもあります。特に暑い夏は、持ち帰る荷物を分散して、子ど
もたちの負担を減らすよう努めます。 

 
【安全】 
●橋場原町の踏切、特に橋場団地方面に道路を横断する際の一時停止線と踏切の境目に、横断歩道なりスク
ールゾーンの表示がほしい。運転する側にも「子どもが多く横断する場所」という意識が高まると思います。 

  →市教育委員や関係当局に要望を上げました。 
 
●交通立哨に立ってくださっている地域ボランティアの方々に登校班の数が減ったことが伝わっていなかったた
め、４月当初何度も「これで最後です」と伝えに行っていました。 

  →何度も連絡をしていただき、ご面倒をお掛けしました。年度初めに各町内に確実に登校班数を伝えます。 
 
【PTA】 
○前、親子で運動した親子活動に参加して、一緒に身体を動かす事が楽しかったので、また違った身体を動かす
行事等…があったら参加したいです。 

 
●◇保護者会等リモートで参加できるようにしていただきたいです。小さなお子さんや介護で家を空けられない
方もいらっしゃると思うので。路上駐車の解消にもつながるかもしれません。 

  →感染症流行時期や必要に応じて、取り入れることを検討します。 
 
【連絡関係】 
●子どもへの説明だけでは不十分であり、保護者に大事なことが伝わらないことがあります。宿題等で、親も協
力しないといけないものや、子どもだけに口頭で伝えていても、たまにきちんと理解していない場合もあるので、
学年だより等で知らせてもらえるとありがたいです。 （行事や持ち物、授業で必要な物など） ＊複数意見あり 

●特に初めての試みになるもの（タブレット関係）は、準備段階が必要だと思いました。分かりやすく説明してから
始めていただきたいです。 ＊複数意見あり 

→夏休み前の学年懇談会でもご指摘いただき、ありがとうございました。子どもたちへの丁寧な説明と学年だよ
りや週予定に掲載し、保護者のみなさんにも確実に伝わるようにいたします。 

 
●校外学習のボランティア等の募集は、仕事の休みを取得する関係上、遅くても１か月前には伝えてほしいです。
余裕をもって回答できるよう配付物は早めにお願いしたいです。 

  →お子さんのためにボランティアへの協力、感謝申し上げます。校外学習で使用するスクールバスは、毎月１日
に翌月の仮予約→申請→確定まで約１週間かかるため、システム上、月初めから中旬までのスクールバス
を使用する校外学習については、１か月前にお知らせすることができずにいました。この場合、今後は、１か
月前までに、実施予定日としてお知らせします。しかし、スクールバスの確保状況によっては、変更になる場
合もあることをご理解ください。 

 
※ 紙面の都合上、全てのご意見に対しての回答はいたしませんが、いただいたご意見をもとに検討、改善してまいります。 

 
【その他】 

・自宅に友達が遊びに来た際、あいさつがない。こちらがしてもあいさつをしない。無言で家に入ってくる。帰る
時も無言で出て行く。冷蔵庫の中を探る、お菓子のある場所を勝手に開けてお菓子を食べる。親が仕事で
留守の間、友達に Wi-Fi のパスワードを知りたいと言われ子ども同士で繋げてしまう。学校への要望ではな
いのですが、各家庭でもう一度マナーが守れているか話し合ってほしいのでこちらに書かせていただきまし
た。 


